

BAB V

PENUTUP

1.1 KESIMPULAN

Belanja Daerah menurut Undang-Undang Nomor 23 tahun 2014 tentang Pemerintahan daerah adalah semua kewajiban Daerah yang diakui sebagai pengurang nilai kekayaan bersih dalam periode tahun anggaran yang bersangkutan. Jadi, akuntansi belanja merupakan proses yang mengidentifikasi pencatatan atas transaksi pengeluaran kas yang akan disajikan dalam laporan keuangan sebagai hasil akhirnya.

Pada Kantor Bupati Tanah Datar memiliki prosedur dalam pengeluaran kas sampai kepada akuntansi belanja untuk pencatatan belanja. Pihak yang terlibat dalam kegiatan belanja memiliki tugas dalam mempersiapkan dokumen agar proses dari belanja tersebut sah dan dapat dipertanggungjawabkan.

Dokumen-dokumen sebagai bukti dalam penerapan akuntansi pengeluaran kas akan diarsip untuk keperluan dimasa akan datang. Bukti-bukti tersebut menjadi dasar pencatatan ke dalam buku jurnal pengeluaran kas dengan mencantumkan uraian rekening pihak asal pengeluaran kas tersebut atas belanja yang dilakukan.

Jadi, Kantor Bupati Tanah Datar mengacu kepada Peraturan Bupati nomor 18 tahun 2008 tentang Sistem dan Prosedur Pengelolaan Keuangan daerah. Dan telah sesuai dengan Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2010 dalam melaksanakan otonomi daerah dalam pengelolaan keuangan daerah dikeluarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri (Permendagri) Nomor 64 Tahun 2013 tentang Penerapan Standar Akuntansi Pemerintahan Berbasis Akrual Pada Pemerintah Daerah.

1.2 SARAN

Beberapa hal yang diusulkan penulis dalam tugas akhir ini:

1. Memperbarui sistem dalam menginput data, yang lebih mudah dan efisien sehingga mempercepat pekerjaan.
2. Perlunya sumber daya manusia yang memiliki keahlian dan kemampuan dalam pengelolaan keuangan. Sumber daya manusia ini dapat diperoleh dari penerimaan pegawai yang sesuai dengan kualifikasi dalam bidang akuntansi yang memadai serta mengikuti pelatihan-pelatihan dan bimbingan teknis untuk pegawai yang sudah ada. Ini dimaksudkan agar setiap tugas dan fungsi berjalan dengan baik tanpa ada tugas dan fungsi yang ganda.



